

MEXICO'S SOCIAL SECURITY CHALLENGES BEFORE SOCIO-NATURAL DISASTERS



RÉSUMÉ

Les conséquences des catastrophes socio-naturelles posent de grands défis aux systèmes de sécurité sociale dans le monde. Cet article analyse et souligne l'intérêt légitime de répondre aux conséquences des catastrophes naturelles, comme c'est le cas dans certaines normes juridiques de la loi mexicaine sur la sécurité sociale qui, en cas de catastrophes naturelles, offre des avantages, la couverture santé entre autres, à la population en général et pas seulement aux bénéficiaires de l'ISSSTE (Institut national de sécurité sociale et de services sociaux des salariés). Cependant, il existe un grand besoin d'adapter la loi et d'étendre ainsi la couverture aux personnes vulnérables pour faire face à des événements naturels extrêmes.

MOTS CLÉS : *Sécurité sociale, risques sociaux, catastrophes naturelles, protection sociale.*

ABSTRACT

The consequences of socio-natural disasters impose great challenges to social security systems in the world. This paper analyses and underlines the legitimate interest in responding to the consequences of natural disasters, a fact that is clearly visible in certain legal standards of the Mexican Social Security Law, which in case of natural disasters provides benefits such as health care and others to all the population and not only to ISSSTE (State's Employees' Social Security and Social Services Institute) beneficiaries. However, there is a great need to adapt the Law and thus extend coverage to the most vulnerable in extreme natural events.

KEYWORDS : *Social Security, Social Risks, Natural Disasters, Social Protection.*